

定例会のお知らせ

※会期中の日程はホームページでご確認ください。



議会本会議
の予定へ

■3月定例会(会期2月18日から3月31日まで)
代表質問と一般質問、新年度予算などの議案審査を行います。

本会議は議場で傍聴することができます。
YouTubeでも配信しています。



本会議映像
(YouTube)



表紙について

今年度の市議会だよりでは、半田市の懐かしい写真を「今昔」としてご紹介してまいりましたが、皆様お楽しみいただけたでしょうか。

今号は、若い世代の方にも興味を持つていただけるよう、少し遊び心を取り入れクイズ形式にしてみました。皆様は、どこの写真かお分かりになりましたか?

昭和40年生まれの私にとっても、掲載した写真は懐かしいと言うより知らない景色ばかりで、「へえ」と言う言葉の連続でした。今回の写真は市立博物館に収蔵されている貴重な資料の中からお借りしたものですが(改めて、昔の物をいろいろ所蔵している博物館は「おもしろい!」と思いました)。

衣浦大橋、半田大橋、成岩橋は、今では半田市の交通を支える大動脈です。これらの橋なくして、現在の半田市の発展はなかったと言っても過言ではありません。また、現在の乙川小学校には当時の石垣や門柱が今も残っているのではないでしょうか?

橋や道路、建物は時代とともに新しくなりましたが、これからも半田市の礎を忘れることなく、この「大好きなまち半田」がさらに発展していくことを心から願うばかりです。(鈴木)

あとがき

2月1日号は今年度を締めくくる『はんだ市議会だより』となります。最後までご一読いただき、誠にありがとうございます。

さて、半田市議会は、「開かれた議会」を目指しており、この市議会だよりについて多くの皆様に議会への関心を持っていただけるよう、読みやすくて身近に感じられる広報誌となるよう努めています。

今年度は、市議会だよりを読むきっかけになればとの思いから、表紙のデザインを一新しました。「半田市内の今と昔」をテーマにした写真シリーズはいかがだったでしょうか?半田の歴史の移り変わりを感じ、思い出や魅力の再発見に繋がったのではないでしょうか?この表紙が皆様の市議会だよりを読むきっかけになつたら幸いです。

また、昨年10月には、誌面における色覚への配慮を学ぶため、専門の講師を招いて「カラーユニバーサルデザイン」の勉強会を開催しました。今回の勉強会で学んだ配色や文字の大きさへの配慮などは、今後の編集に活かしてまいります。さらなる改善にご期待ください!(竹内)

議会広報誌編集委員会

委員長 有留 麻由
副委員長 鈴木 幸彦
委員 山本 裕介／澤田 勝
麻生 七海／竹内 功治

編集・発行 半田市議会

〒475-8666
半田市東洋町2-1
Tel:0569-84-0694
Fax:0569-24-7185
E-mail: giji@city.handa.lg.jp



半田市議会へ
QRコードは株式会社デンソーウエーブの登
録商標です。